
          7 月 2 日（火）12:00 開会 

          千葉省三副幹事 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

初めての会長の時間をいただきます。 

本年度一年間皆様方宜しくお願い致します。また、皆

様方のご協力がないとやっていけないと思っておりま

すから是非宜しくお願いします。 

本年度の RI 会長のテーマは、「ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を」です。我々のクラブとしまして

は、絆を大事に、東北への支援を続けたいと思います。 

地区のテーマとしましては、「新しい奉仕活動への挑

戦」です。当クラブでは、未来の夢計画で水木小学校の

体育施設の補助を継続して行いたいと思います。 

ひとつお願いがあります。ロータリー憲章の中に「禁

煙することが望ましい」と書いてありますので、夜の会

合では禁煙にしていただきたいと思います。 

次に年度会費ですが、理事会では例年通り 15 万円で

承認されました。ぜひよろしくお願い致します。 

財団と米山の寄付ですが、財団で 8 千円、米山は 7 千

円です。 

新入会員では、当クラブ初の女性会員の岩下さんが入

会されました。よろしくお願いいたします。まだ入会希

望者がおりますので、次回に検討させていただきたいと

思います。 

本年度のガバナー公式訪問は、8月 27日です。忙しい

のですが 7 月 10 日までに現況報告書を出していただき

たいと思います。 

毎年のことですが、日本ユニセフ協会後援に 1 万円、

世界平和フォーラムの協力金に 1万円です。 

鈴木幹事が病気療養中でしばらく来られないそうで、

幹事報告は千葉副幹事に幹事報告をしていただきます。 

ロータリーの悪いイメージを払拭したいと思います。

奉仕をする団体ということをアピールしたいと思いま

す。 

会員の親睦を大事にしたいと思います。他クラブとの

交流もしたいと思います。ワイキキ RC との交換留学は

これからも続けて行きたいと思います。 

会員増強が第一です。当クラブとしましては、初の女

性会員の入会を感謝したいと思います。 

一年間、皆様方と共にこのクラブをいかに良くするか

ということでやっていきたいと思います。ご協力お願い

致します。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 07月 9日（火） 【プログラム】委員会方針 / 担当理事 

次 回 例 会：平成 25年 07月 16日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 7月の例会予定  

2 日 会長・幹事挨拶 / 会長・幹事  9 日 委員会方針 / 担当理事 

16日・23日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 30日 卓話 / 会員増強委員会 

 



 

幹事報告   千葉省三副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 一年間、皆様のご協力お願い致します。 

 現況報告書ですが、7月 10日までに提出願います。 

 羽田会員ですが、チェンジをしたいという話があり

ました。 

 

 

出席報告    星 勝治委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 21名 13名 63.64％ 10名 93.94％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 本年度 1 年間よろしくお願い致します。皆様のご協

力をお願い致します。 

小澤会長 

 小澤会長、一年がんばって下さい。 

高島章行 

 新年度宜しくお願い致します。 

星 勝治 

 新年度役員のみなさま、よろしくお願いします。 

石川 悟 

 南 RC 初の女性会員、岩下さんです。宜しくお願い

いたします。 

白土仙三郎・山本忠安・千葉省三・川崎健輔・石川

國博 

 入会させていただきます岩下でございます。ご指導

よろしくお願いいたします。 

岩下馨歌里 

 新年度役員の皆さん宜しくお願いします。 

白石満義・小山高一・須田 晃・弓野博司・ 

大森孝之・木本貴一・信太克己・宮本尚彦・ 

鹿志村高道・川村昌弘・池澤 健 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 31,000 円 累計額 31,000 円 

 
 
 
 
プログラム 

 

日立南 RC初の女性会員・岩下さんにバッジの授与          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （有）ファイブアローズという介護の会社を 10年

前に設立しました。兄弟で経営しています。 

 6 月 4 日に「あおぞらニュータウン日立館」という

サービス付き高齢者付き住宅をオープン致しまし

た。1 ヶ月で、半分のお部屋が埋まっております。 

 看護師の資格を活用して起業しました。 

 日立は大変海が美しく、あまりに素敵なので、水戸

から日立に引っ越そうかと考えております。 

 日立のことはわからないことだらけですが、ぜひこ

ちらの会に入会させていただきましたので、皆様に

いろいろ教えていただきながら、楽しくお仕事もし、

ロータリー活動も出来たらいいなと思っておりま

す。 

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


